
Nach fast 20 Jahren wird dieses 111. Dellbrücker Forum zugleich auch das 
letzte sein. Ich werde am 1. Juli aus der Auslandsabteilung des WDR ins ARD-
Hauptstadtstudio nach Berlin wechseln. Damit kann ich die Veranstaltungen in 
den kommenden Jahren weder vorbereiten noch leiten. Arnd Henze, 
Dellbrücker Forum, 14.12.2012


